

Transform obtiene 16.500 euros mediante los Certificados de Ahorro Energético con Webfleet

Joel Gatus Majos,
Director ejecutivo de Grupo Transform



LA VOZ DEL CLIENTE

La compañía

Empresa especializada en el transporte farmacéutico

Grupo Transform es una organización dedicada al transporte de medicamentos, que persigue garantizar la seguridad y calidad en la entrega. Abarcan farmacias – siendo su principal cliente el Grupo Cofares-, hospitales, laboratorios y residencias, y transportan tanto medicamentos como muestras biológicas.

La flota de sus dos sociedades, Transform y VZfarma, está mayormente formada por furgonetas, en su mayoría tipo Mercedes Sprinter, con equipamiento isotermo para el transporte de medicamentos.

En 2024 decidieron implementar la solución de gestión de flotas Webfleet, para mejorar la visibilidad y la eficiencia en la conducción, objetivos que lograron desde el primer momento. La monitorización del estilo de conducción les permitió no sólo reducir el gasto de combustible, sino, además, mejorar el mantenimiento de los vehículos y la seguridad vial.

Para ello, establecieron un programa de gamificación que, basándose en la puntuación y las analíticas de estilo de conducción que ofrece Webfleet, premiaba a sus mejores conductores con días festivos. Los resultados no tardaron en llegar y la compañía pudo constatar desde el primer momento cómo mejoraba la eficiencia de conducción y reducía el consumo de combustible.



LA VOZ DEL CLIENTE

Más de 16.500 euros
en CAEs

Certificados de Ahorro Energético

Más allá del ahorro obtenido que, durante el primer año, Transfarm cifraba en torno al 20%, la compañía ha podido obtener miles de euros extra mediante los Certificados de Ahorro Energético que ofrece el MITECO (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico). Se trata de un mecanismo que reconoce y recompensa a las empresas que consiguen un ahorro real en su consumo de energía.

“Conocimos los CAE a través de Webfleet, que nos informó de lo que eran y nos comentó que se trataba de un proceso rápido y sencillo”, comenta Joel Gatius Majos, director ejecutivo de Grupo Transfarm.

La compañía, con el asesoramiento de CERTEX INNOVA, que actuó de agente externo y se ocupó de todo el proceso administrativo, decidió presentar los resultados de 60 de sus vehículos.

Transfarm ha obtenido más de 16.500 euros, tras demostrar la reducción de algo más de 114.000 kilovatios de energía, el equivalente a unos 11.500 litros de combustible. Es decir, ha obtenido 16.500 euros adicionales al ahorro de 11.500 litros de combustible, de forma rápida y fácil.

La telemática de Webfleet nos ha ayudado a mejorar la conducción y demostrarlo

Solución tecnológica

Para demostrar el ahorro de combustible, Transfarm tan solo tuvo que utilizar las funciones de mejora del estándar de conducción y los informes de Webfleet, una de las pocas soluciones certificadas por el MITECO para obtener los Certificados de Ahorro Energético.

“A otras empresas como la nuestra les diría que no lo dudasen, que también pueden beneficiarse de los CAE, si pueden demostrar el ahorro de combustible de forma veraz. Evidentemente, detrás de estos resultados hay una tarea de concienciación para mejorar la eficiencia en la conducción. El sector del transporte no atraviesa un momento fácil y cualquier ayuda es de agradecer”, finaliza el directivo.

Transfarm utiliza la plataforma de gestión de flotas de Webfleet con OptiDrive 360, que ofrece analíticas sobre el comportamiento de conducción y aporta feedback antes, durante y después del viaje con el objetivo de permitir avanzar hacia un estilo más eficiente y seguro.